
Bonjour,

 

Contrairement a ce qui a été affirmé, nous n’avons jamais été consulté sur ce projet. Ni par 
téléphone, ni physiquement. De toute façon, même si nous avions été consultés, les inconvénients 
n’apparaissent concrètement qu’une fois le site en activité. Nous ne sommes pas capables à l’heure 
d’aujourd’hui de lister les inconvénients réels de ce nouveau projet qui s’impose à nous. 

 

C’est assez regrettable de toujours être mis devant le fait accompli. 

Le centre de méthanisation qui nous a été imposé est dans tous les esprits, nous en subissons les 
inconvénients tous les jours, depuis déjà quelques années, et malheureusement aucune amélioration 
n’est à constater. Il serait assez souhaitable pour les entreprises de la zone que l’on nous fiche la 
paix, nous sommes assez en colère comme ça, inutile d’en rajouter     !  

 

Bien cordialement,


